

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah peneliti lakukan dapat disimpulkan bahwa penduduk Kelurahan Indra Kasih Pancing 1 Medan. Relatif melakukan perkawinan usia muda disebabkan faktor di luar nikah dan faktor kemauan sendiri (mereka saling mencintai). Masyarakat yang melakukan pernikahan usia dini karena pengaruh lingkungan setempat, di Kelurahan Indra Kasih Pancing 1 Medan sudah menjadi hal yang biasa dikalangan masyarakat telah melakukan pernikahan usia dini bagi masyarakat setempat sudah hal biasa. Masalah yang dialami oleh pasangan perkawinan usia muda seperti adanya keegoisan antara pasangan sendiri, terjadinya pertengkaran, percekocokan, bentroknya antar suami-istri dampaknya yaitu suami telah melakukan kekerasan terhadap istri yang dilakukan suami sendiri. Jika terus terjadi kekerasan dalam pernikahan ini terus menurus dapat berdampak pada perceraian. Masalah yang timbul tidak hanya dirasakan oleh pasangan muda tersebut tetapi berpengaruh terhadap orangtua kedua belah pihak

1. Di Kelurahan Indra Kasih yang melatarbelakangi perkawinan di bawah umur karena faktor hamil di luar nikah, daerah tersebut sudah menganggap hal ini tidak tabu lagi dan menganggapnya sudah hal yang biasa yang terpenting pihak dari keluarga laki-laki mau bertanggung jawab dan menikahi anak perempuannya. Kurangnya pendidikan dan

pengawasan orang tua terhadap anak mengakibatkan anak-anak remaja disana melakukan pergaulan bebas.

2. Faktor terjadi kekerasan terhadap perempuan dalam kawin anak dikarenakan tidak cukupnya penghasilan suami untuk kebutuhan rumah tangga. Emosional yang tidak kontrol kerap sekali menyebabkan suami melakukan kekerasan fisik terhadap istri, suami kerap sekali memukul istri dan berkata kasar kepada istri. Pemukulan terjadi dilakukan oleh suami kepada istri seperti menampar, memukul tubuh korban bahkan menggunakan senjata tajam yang mengakibatkan korban trauma dan takut.
3. Dampak dari kekerasan fisik yang dilakukan suami kepada istri mengakibatkan istri trauma dan takut kepada suami. Adapun dampak dari kekerasan fisik terhadap perempuan sangat mempengaruhi pola pikir dan berpengaruh pada perubahan fisik tubuh. Korban tertekan bathin akibat perbuatan suami yang berdampak pada psikologis.

## 5.2 Saran

Bersadarkan hasil penelitian yang telah diselesaikan oleh penulis memberikan gambaran bagi penulis topik penelitian ini. Kasus pernikahan usia dini telah banyak terjadi tepatnya di Kecamatan Indra Kasih Pancing 1 Medan seperti yang kita tahu bahwasanya pernikahan usia dini dengan faktor hamil di luar nikah sangat merugikan bagi kaum perempuan di karenakan mereka telah kelalayan usia remaja mereka dengan melakukan hal yang terlarang. Rendahnya pendidikan juga menjadi faktor kepada pasangan yang menikah usia muda, Kurangnya sosialisasi terutama untuk perempuan korban kekerasan dan cenderung lebih tertutup kepada tetangga. Oleh karena itu di perlukan pengawasan dari orang tua dan lingkungan.